

Vorwort

Am 12. Dezember 2014 findet im 15. Bestandsjahr der österreichischen Arbeitsgruppe „Geschichte der Erdwissenschaften“ die nun zur Tradition gewordene Jahrestagung erneut im Joanneum in Graz statt. Die erste Veranstaltung der inzwischen zur „Institution“ gewordenen Arbeitsgruppe der Österreichischen Geologischen Gesellschaft hat ebenfalls in den Räumlichkeiten des Joanneums stattgefunden – damals im Stucksaal der „Mineralogischen Abteilung“.

Seit der Gründung der Arbeitsgruppe im Jahr 1999 hat sich die so traditionsreiche wie erfolgreiche erdwissenschaftliche Einrichtung des Joanneums verändert. Im Zuge des 200-Jahre-Jubiläums der von Erzherzog Johann im Jahr 1811 gegründeten, ursprünglich als Lehranstalt konzipierten Institution, wurden die naturwissenschaftlichen Schausammlungen großzügig – bis auf die historische Mineraliensammlung – neu konzipiert.

15 Jahre nach der ersten Tagung der Arbeitsgruppe „Geschichte der Erdwissenschaften“ im Joanneum findet nun unser Treffen im neu gestalteten unterirdisch gelegenen Besucher-Zentrum des Joanneumsviertels statt. Für die Vorort-Organisation bedanken wir uns herzlichst beim Leiter der Abteilung Geowissenschaften am Universalmuseum Joanneum und unserem langjährigen Arbeitsgruppenmitglied Dr. Bernd Moser.

Bernhard Hubmann, Daniela Angetter und Johannes Seidl

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Berichte der Geologischen Bundesanstalt](#)

Jahr/Year: 2014

Band/Volume: [107](#)

Autor(en)/Author(s): Angetter Daniela, Seidl Johannes, Hubmann Bernhard

Artikel/Article: [Vorwort 3](#)